

# Elles ont choisi d'être baptisées

Deux adolescentes, Kloé et Tessa, nous avaient parlé de leur appel de Dieu, à travers l'amitié et de leur cheminement de catéchumènes. Aujourd'hui, elles témoignent de la joie de leur baptême. C'est toujours un bonheur pour les paroissiens d'accueillir des jeunes baptisés et de les soutenir afin qu'ils trouvent leur place au sein de la communauté.

TÉMOIGNAGES RECUEILLIS PAR NICOLETTE MICHELI

PHOTOS: VANESSA GONZALEZ



Communions de Kloé et de Tessa.

## Témoignage de Kloé



Baptême de Kloé.

Ce jour de baptême a été très significatif pour moi. Ce baptême a concrétisé ma croyance en Dieu et ce jour spécial a permis de rassembler toute ma famille. Les paroles de Père Patrice sur la vigne m'ont marquée. Ma meilleure amie, qui a été aussi ma marraine, m'a soutenue tout au long de mon cheminement dans l'Eglise. La plupart de ma famille n'est pas croyante mais tout le

monde a accepté mon choix de devenir chrétienne et j'en suis reconnaissante. Depuis ce jour, je me sens plus en paix avec moi-même et avec les autres et je remercie toutes les personnes qui m'ont aidée et soutenue durant mon parcours.

## Témoignage de Tessa

Le dimanche 28 avril, j'ai vécu une belle cérémonie de baptême. La messe a été joyeuse, grâce aux belles chansons qui ont été choisies par Christophe et le Père Patrice.

J'étais très touchée que toute ma famille soit présente pour partager ce moment à mes côtés.

Mon parrain et ma marraine m'ont témoigné beaucoup d'amour à cette occasion. Mes amies m'ont également beaucoup soutenue et ont été très émues durant la cérémonie.

Le moment qui m'a le plus marquée durant la cérémonie est celui où j'ai reçu le baptême et que le Père Patrice m'a versé l'eau bénite sur le sommet de ma tête.

Le repas de fête qui a suivi a été très joyeux et me laisse de beaux souvenirs.

Depuis ce jour, je me sens bien acceptée dans la communauté et je ne me sens plus comme la « nouvelle ». J'ai trouvé ma place.

Aujourd'hui, je continue mon parcours en participant aux réunions mensuelles du groupe Alpha Jeunes. La prochaine étape sera celle de ma confirmation, en 2025.



Baptême de Tessa.